

ENGEL & WOLKERS

2 Pièces

39 m²

Réf. W-02W05N

450 000 €

Paris 18^{ème}

Appartement à vendre (75018)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein d'un bel immeuble post-haussmannien, Engel & Völkers vous propose un joli 2 Pièces de 39,16 m² Loi Carrez. Au 2^{ème} étage par ascenseur, il comprend un séjour, une cuisine séparée équipée, une chambre avec placard/penderie, un dressing, une salle de bains avec WC. Le séjour et la chambre ouvrent sur un grand balcon offrant une vue dégagée sur une impasse verdoyante. Une cave complète ce bien. Cet appartement saura vous séduire par son charme de l'ancien (parquet, moulures), sa vue dégagée, sa luminosité et son calme. Son environnement est très recherché de par l'excellente diversité de ...

In a beautiful post-haussmannian building, Engel & Völkers offers you a pretty 2-room apartment of 39.16 m² Carrez Law. On the 2nd floor by elevator, it includes a living room, a separate equipped kitchen, a bedroom with cupboard/wardrobe, a dressing room, a bathroom with WC. The living room and bedroom open onto a large balcony offering an unobstructed view of a green dead end. A cellar completes this property. This apartment will seduce you with its old-charm (parquet, moldings), its open view, its brightness and its calm. Its environment is very sought after due to the excellent diversity of ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ENGEL & VÖLKERS



ENGEL & VÖLKERS

www.residences-immobilier.com



ENGEL & VÖLKERS



ENGEL & VÖLKERS